

Móstoles presenta el programa de Navidad adaptado a las medidas anti-COVID-19

Fecha de publicación: 16/12/2020 00:00

Descripción:

- **Teatro, cuentacuentos, magia o un concierto de Gospel son algunos de los eventos previstos para estas Navidades en el municipio. Todas las actividades se desarrollarán siguiendo las medidas sanitarias establecidas para contener la expansión de la COVID-19.**



El Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, ha diseñado un programa de Navidad especial para estas fiestas adaptado a las excepcionales circunstancias de este año provocadas por la pandemia de la Covid-19 y con el objetivo de garantizar la seguridad de todos los asistentes a los eventos previstos.

La programación abarca distintos espectáculos con propuestas de ocio cultural destinadas, sobre todo, a los más pequeños, auténticos protagonistas de la magia de estas entrañables fechas.

Desde el 22 de diciembre al día 5 de enero, podrán disfrutar de diferentes actividades organizadas en el Teatro del Bosque, en los Centros Culturales Norte-Universidad, El Soto y Joan Miró y en la Biblioteca Municipal.

Los centros socioculturales han preparado diferentes actividades como espectáculos de villancicos adaptados al rock, actuaciones de cómicos, magos e ilusionistas o conciertos de gospel para los adultos, entre otros. Algunos de los espectáculos previstos son la obra de música, magia y humor: "**Sabor!**", "**El Gato con Botas-confía en mí**", **Navidad Rock** o el **EnclaveGospel**.

La Biblioteca Municipal ofrecerá actividades online, cuentalleres o el espectáculo de música en vivo para niños y niñas "**Magical Mystery Tu: The Beatles para niños**" a cargo de Ana Titiricuentos.

Los Reyes Magos visitarán la ciudad en un autobús de la ilusión que recorrerá diferentes calles de la ciudad el día 5 de enero, solo unas horas antes de llevar los regalos a los hogares de los más pequeños. Para evitar las aglomeraciones, La visita de los Reyes se podrá seguir vía streaming en el canal de youtube del Ayuntamiento de Móstoles.

Dada la situación de pandemia sanitaria y para minimizar los riesgos de expansión de coronavirus, una pajesera real recogerá todas las cartas enviadas al correo carteroreal@mostoles.es.

El **Belén Municipal** estará instalado en la Plaza del Pradillo hasta el 7 de enero de 2021.

Entre el 21 y el 28 de diciembre tendrá lugar también la San Silvestre Mostoleña que este año se realizará de modo virtual para evitar las aglomeraciones y minimizar los riesgos de expansión del coronavirus. El plazo de inscripción para la carrera permanecerá abierto hasta el día 18.

Dentro de la programación de A Escena para estas navidades se incluyen la obra de creación colectiva "**¿Y ahora qué?**", la comedia sobre el clima "**Las cuatro estaciones... ya no son lo que eran**" y "**Laika**".

Toda la programación navideña ha sido organizada siguiendo todas las medidas de prevención marcadas por las autoridades sanitarias para contener la expansión del coronavirus. Se limitará el aforo en las actividades presenciales y se podrá seguir muchas de las actividades podrán seguirse en formato online a través de youtube con el objetivo de garantizar el bienestar de todos los participantes en las actividades.